
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

30. August 2017

Beginn: 17:07
Ende: 17:53
Anwesende: Swantje, Kate, Christian, Peter, Jonas L., Max, Jonas T., Gabriel, Daria, Daniel,

Leo, Christopher
Redeleitung: Peter
Protokoll: Daniel
Newsletter:

Post
• Wir haben Flyer vom Prof. Sorin Huss Fonds bekommen. Schaut sie euch an!

Termine Datum
OWO-Plenum 12.09 15:30 Uhr
FBR 20.10 09:50 Uhr
Antrittsvorlesung Prof. Haller-Dintelmann 18.10.17
SL-Sitzung 07.09.17

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Tafelwand aufhübschen Carsten Läuft
Erste Hilfe Listen aktualisieren Daria Wird sich darum gekümmert

TOP 1: hobit
Christopher hat angeboten, die studentische Leitung der hobit wieder zu übernehmern und den Nach-
folgerInnen von Benjamin und Bettina unter die Arme zu greifen. Danke Christopher!

TOP 2: PO-Wechsel
Der Prüfungsordnungswechsel im Lehramt steht zum nächsten Semester an. Es stellen sich noch einige
Fragen wie ein Wechsel der Studienordnung gestaltet werden soll, etwa wie Fehlversuche mitgenom-
men werden sollen, gerade beim Wechsel von Linearer Algebra zu Linearer Algebra für Physiker und
Lehrämtler und wann ein Wechsel empfohlen werden sollte. Auch wurde das Problem angesprochen,
dass ein drittes Fach zukünftig nicht mehr in Fülle studiert werden kann, sondern man nur noch
zwei Fächer und ein sogenanntes Ergänzungsfach studieren darf, da andernfalls der Vernetzungsbe-
reich Probleme bereiten würde. Wir wollen in jedem Fall die Anmerkung machen, dass es sinnvoll
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ist, Mathematik kompakt zu studieren, worauf man gegebenfalls achten sollte, wenn man Mathe als
Ergänzungsfach wählt.

TOP 3: Außenauftritt
Swantje sucht Menschen, die dabei helfen, den Außenauftritt der Fachschaft zu verbessern, bzw. erst
einmal zu überarbeiten. Freiwillige mit Ideen oder Vorschlägen sollen sich an Swantje wenden.

TOP 4: TU-Studierendenbefragung
Es wird um Feeback zur Studierendenbefragung gebeten. Wir merken an, dass man sich häufig nicht
klar genung ausdrücken konnte. Auch fanden wir einige Fragen zu allgemein, gerade wenn eine Frage
mehrere Fächer betreffen konnte, etwa bei Lehrämtlern oder Doppelstudenten. Feedback kann man
gerne an Peter (peter@mathebau.de) richten.

TOP 5: KoMa-tragt euch ein
Christian hält eine motivierte und motivierende Rede, die uns überzeugen soll, zur nächsten KoMa zu
fahren. Die KoMa findet vom 01.-05.11. in Wien statt und wird mit Sicherheit super cool. Also meldet
euch im Wiki an, ihr habt nur noch bis nächsten Mittwoch Zeit!

TOP 6: FSK-Perspektive
Es wird noch nach Anregungen und Feedback für die Fachschaftenkonferenz und deren Arbeit gesucht.
Wenn man einen Punkt hat, kann man sich gerne melden.

TOP 7: Abschlussarbeiten
Claire hat bei der letzten Sitzung angemerkt, dass die Betreuung von einigen Abschlussarbeiten in
letzter Zeit Mängel aufwies. Auch hier werden weitere Anmerkungen, Vorschläge und Feedback gerne
gesehen.

TOP 8: Ausschüsse
Swantje merkt an, dass wir derzeit eine Vielzahl an Ausschüssen haben, die wir dringend mal katalo-
gisieren und transparenter gestalten sollten. Wir wollen das Ganze im FS-Wiki verankern.
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